

Fascinée depuis toujours par la complexité du corps humain, ses rouages bien huilés et son extraordinaire architecture fonctionnelle, Julie Lafaurie-Janvore est une curieuse insatiable. Pour elle, la biologie moderne doit s'inscrire dans une démarche interdisciplinaire, où des chercheurs provenant de domaines complémentaires s'associent pour mieux déchiffrer la complexité du vivant. Rencontre avec une jeune biologiste brillante qui voit dans la biologie fondamentale une source constante d'innovations médicales.